



Marie-Noëlle Faure nous a demandé de publier ce communiqué du 15 mai 2020, de la part de toute l'équipe de "En quatre pour l'espoir", à l'attention de tous les lecteurs, bienfaiteurs et partenaires...

"Depuis, le 16 mars, la France est confinée pour faire face à l'épidémie de Coronavirus. Devant cette situation inédite, nous tenions à vous témoigner toute notre amitié et tout notre soutien. A vous partenaires, dont les équipes sont aujourd'hui mobilisées, car elles mènent des missions de service public... A vous partenaires, dont les équipes sont aujourd'hui dispersées, mais toujours mobilisées, soit en télétravail ou sur site pour les opérations qui ne peuvent être reportées... A vous partenaires, qui avez dû cesser vos activités, fermer vos magasins ou vos clubs... Nous sommes dans une situation exceptionnelle, difficile, et plus que jamais, c'est ensemble que nous la surmonterons.

Déjà, les experts de nos laboratoires, qui ne sont pas mobilisés sur les protocoles de recherche en cours, se sont portés volontaires pour aider les chercheurs et les équipes médicales qui combattent le coronavirus. Et, nous mettons tout en œuvre pour répondre à notre première mission, protéger les malades et leurs familles, répondre à leurs inquiétudes et à leurs questions, trouver des solutions pour garantir au maximum leur sécurité et continuer d'avancer vers les thérapeutiques.

Je tiens à vous envoyer force, courage et énergie pour les jours et les semaines à venir. Nous devons plus que jamais être solidaires, rester à l'écoute les uns des autres, garder le lien dans cette crise majeure. Soyez vigilants, respectez les consignes pour vous protéger ainsi que tous ceux qui vous sont chers. Prenez soin de vous, prenez soin de vos proches et des plus fragiles.

La grande famille AFM-Téléthon est à vos côtés.

Je vous dis à très vite !"

Signé : Marie Noëlle Faure